
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS 

DO  COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL 

REALIZADA NO DIA 11 DE JULHO DE 2024 

 

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário. 

 

DATA, HORA E LOCAL: No dia 11 de julho de 2024, às 11:00h, em primeira e única 

convocação, em formato telepresencial (videoconferência) através de ferramenta digital, com 

link de acesso disponibilizado a todos os membros. 

 

CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada mediante comunicação 

escrita,  via WhatsApp e e-mail, no dia 4 de julho de 2024. 

 

a. Membros Presentes: 

1- Adriana Aparecida da Silva 

2- Bárbara Seixas 

3- Beatriz Futuro Mühlbauer 

4- Clodoaldo Lopes do Carmo   

5- Edson Bindilatti 

6- Emerson Duarte 

7- Fabiano Peçanha 

8- Fernanda Nunes Leal Ferreira 

9- Francisco Carlos Barretto Junior  

10- Gustavo Guimarães 

11- Gilvan Ribeiro 

12- Hortência Marcari 

13- Jaqueline Ferreira 

14- Jaqueline Mourão  

15- Janice Gil Teixeira 

16- Jefferson Dias Sabino   

17- Lucas Rodrigues Duque 

18- Lígia da Silva 

19- Poliana Okimoto Cintra  

20- Rodrigo Santanna 

21- Thiagus Petrus 

 

Faltas justificadas: 

1- Juan Nogueira 

2- Joana Cortez   

3- Jade Barbosa 

 

 

3. MESA 

O presidente Fabiano Peçanha e a vice-presidente Poliana Okimoto. 
 

4. ORDEM DO DIA 

• Premio Sou do Esporte, com Participação de Fabiana Bentes 



 

 

• Demandas gerais 

 

5. DISCUSSÃO DA ORDEM DO DIA 

a. O presidente da CACOB Fabiano Peçanha declarou aberta a sessão da reunião da Comissão, 

deu as boas-vindas e agradeceu a presença de todos. 

 

b. Por tratar-se de formato telepresencial a lista de presença foi aferida pela 2a secretária, 

Fernanda Nunes Leal Ferreira, da seguinte forma: aos membros presentes foi solicitado que que 

respondessem“ presente” no chat da plataforma. Após tal procedimento, foram constatados 21 

(vinte e um) presentes. Houve 03 (três) faltas justificadas. 

 

c. A reunião contou com a presença da Fabiana Bentes da Sou do Esporte que contou sobre a 

mudança da abordagem da Sou do Esporte em relação à governança das entidades esportivas. 

Antes, a avaliação era feita pelo estatuto das entidades e, agora pelo estatuto e melhores práticas 

onde são avaliados 5 vetores. A Sou do Esporte agora tem um novo prêmio para as comissões 

de atletas das confederações. Disse que acham importante os atletas participarem e se capacita-

rem. A Sou do Esporte quer lançar o prêmio desse ano junto com a CACOB para estimular con-

federações e comissões a trabalharem bem em 2025. As comissões podem se inscrever no 

prêmio e a CACOB vai enviar para as comissões de de atletas das confederações o convite para 

inscrições. 

 

d. Sem mais assuntos a serem tratados, o presidente Fabiano Peçanha agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a presente reunião, lavrando a presente ata em forma de sumário que 

vai assinada em formato eletrônico e presencial pelo presidente e pela vice-presidente. 

 

Rio de Janeiro, 11 de julho de 2024. 

 

 

 
  

Fabiano Peçanha 

Presidente da CACOB 

             assinatura eletrônica 

 

Poliana Okimoto 

 Vice-Presidente da CACOB 

   assinatura eletrônica 


